

Rassiger Flamenco-Abend

Gefälliges Konzert in Naters

N a t e r s. — (wb) Rassiger Flamenco der Tänzerin Alicia Lopez begeisterte am Samstagabend die Zuhörer im ausverkauften Saal zur Linde in Naters. Die Tänzerin wurde vom Oberwalliser Kammerorchester «Concertino» unter der Leitung von Paul Locher begleitet. Nicht fehlen durfte beim Flamenco-Abend natürlich die Gitarre, virtuos gemeistert vom Solisten Pascal Reichler. Sowohl das Publikum wie auch die Darbietenden genossen das der spanischen Kultur gewidmete Konzert.



Alicia Lopez verzauberte mit ihrem Flamenco-Tanz.

Pa
Sc
de
we
wi
ne
eir
ter
au
stc
wi
wi
ge

/

Ur
de
ter
ne
sei
Ge
es
mä
Kc
Re
ab
ter
fal
mä
Kc
be
toi
Ge
de
Ge
ler
mä
sir
zei
Ein
die
Lul
Zü
fibu